

日本ユーラシア協会とは

旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める

(旧) 日ソ協会の統一した名称です

日本とユーラシア JAPAN-EURASIA SOCIETY

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ <https://eurasia-aichi.beet.jp>

“ЧИГАР ВОЙНЕН”

(ニュース、投稿は下記へ)
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26

日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

2025年新年おめでとうございます



第26回 ユーラシアフェステイバル
ロシア語人形劇「テレモーク」より
(画)アリビーナ・ブレンコーワン

A portrait photograph of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a dark suit and tie. He is looking slightly to his left.

日本ユーラシア協会
愛知県連合会 会長
名古屋大学名誉教授
杉浦一孝

各地で、地球温暖化による気候変動を原因とする集中豪雨に見舞われ、多大な人的・物的損害を被りました。これらは自然災害ではありますが、とくにこれまで経験したことのない規模の集中豪雨が各国を襲つており、その原因がおもに各国での経済活動に

新年あけましておめでとうございます。
旧年中は、日本ユーラシア協会愛知県連合会の活動に格別のご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございました。本年も何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

が今月、次期米国大統領に就任することにより、これにどのような影響が出てくるのでしょうか。私たちは、地球上の住民の一人として、人類の存亡にもかかるるこの重大な課題がどのように取り扱われ、解決されていくのかを注視していかなければなりません。

一方、人類がこのような重大な課題に直面しているにもかかわらず、ロシアのブーチン政権とイスラエルのネタニヤフ政権は、このような全人類的課題を完全に無視し、今なお独立国ウクライナとパレスチナ自治区にそれぞれ侵略し続けています。とにかくウクライナ侵略戦争では、両国の兵士の死者数は、厖大な数にのぼります。昨年12月8日にウクライナのゼレンスキーア大統領が公表したところによりますと、これまでの戦闘で死亡したウクライナ兵の人数は、4万3千人であり、これに対しロシア兵の死者数は、19万8千人だそうです（共同通信ニュー
ス、2024年12月9日配信）。この数値が実態を正確にあらわしているのかどうかはわかりませんが、この侵略戦争がロシアとウクライナのこれほど多くの若い兵士たちを無駄死にさせ、その直接の責任がロシアのブーチン政権、具体的に言えば、その政権を掌握している政治的指導者たちにあるということは、否定できない事実ではないでしょうか。

今日、このような愚かな犯罪的行為を早く終わらせることが急務であり、私たちも、当地での平和の回復に向けて、可能な限りのこと追求していきたいと思います。

2025年 明けましておめでとうございます

愛知県高等学校教職員組合 執行委員長 堀直予 名古屋市中区新栄二丁目四五一〇 愛知県教育会館五階 ○五一一一六一一八一五五
愛知県平和委員会 理事長 小島俊樹 名古屋市東区葵一丁目三一一天 ○五一一九三一〇〇七〇
愛知県民主医療機関連合会 名古屋市熱田区昭和町九一三 労働会館本館 3F ○五一一八八三一六九九七
愛知県労働組合総連合 議長 西尾美沙子 名古屋市熱田区昭和町九一七 労働会館東館 3F ○五一一八七一一五四三三
愛知県職を廻りの人に 愛 知 民 報 名古屋市中区新栄二丁目一五 ○五一一一五一一五五
川瀬歯科医院 院長 川瀬 利治 稻沢市奥田町下一条一四〇八一五 ○五六七一一二一四三六四
日本政府に核兵器 禁止条約の署名・批准 を求める 原水爆禁止愛知県協議会 名古屋市東区葵一丁目三一一天
自治労連愛知県本部 執行委員長 林 達也 名古屋市北区柳原二丁目七一八 ○五一一九二六一一三五二

2025年の抱負

協会を

「柔軟に発展」させましょう

県連理事長

安原勝彦



会員の皆様、2025年は平和を守つてまいりまし
明けましておめでとうございました。

しかし今これが壊されよ
うとしております。この状況の折、必要な事は「平和を自らの真と持つ」と言うことでしょう。

私どもの協会この数年間

日本を振り返つてみます
と、この80年間国民の皆様が懸命に働き繋栄を手に入

りました。
幸い2025年干支「己」でございます。
巳（きのとみ）」は、草木しよう！これまでの例会で

がしなやかに横へと広がった。

に母国の料理の作り方を指

していく意味をもつ年です。
本年も皆様方と「再生や変化を繰り返しながら柔軟調理して試食する」というこのように、調理室を借りて企画を考えると、行く手には様々な困難が立ちはだかっ

ています。
ひひとつには物価高です。
肉をふんだんに使い、日本

人材に合った、こぢんまりした集まりを手頃な参加費で開催するということにしたじっくり話をする場が出来

ります。さらにいつもを抑えるためにロシア語教員にとってもなりました。会員にとつても料理をしながらお互いに知り合いになり、愛知県教育会館内

生徒一人ひとりを大切に民主的な学校づくりをめに計画をすることができました。手狭なロシア語教室で、例会でおいしい料理を作つません。そして、企画、広報、講師との連絡、実際の調理となりましたが、参加者にはロシアの国民食である

「ブリヌイを焼いて食べる」が参考になると思いまして、「組織の維持強化と財政の健全化」の足掛かりを創ることの兆しが見えてまいりました。

幸い2025年干支「己」でございます。

幸い2

